iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

Declaración institucional de la moción presentada por IU en el Pleno de hoy

Nota de Prensa







En San Sebastián de los Reyes, a 20 de Marzo de 2014

Declaración institucional de la moción presentada por IU en el Pleno de hoy

En nota de prensa de fecha 3 de marzo informábamos que Izquierda Unida San Sebastian de los Reyes iba a solicitar en el Pleno del 20 de marzo, a través de moción, la devolución de las cantidades cobradas de forma ilegal y de mala fe a nuestro Ayuntamiento. Ya que cada vez que un vehículo repostaba combustible se le aplicaba este céntimo sanitario, desde 2002 a 2012, siendo contrario al derecho comunitario, ya que contraviene la directiva europea de impuestos especiales.

El Pleno del ayuntamiento ha hecho de nuestra moción declaración institucional

La otra moción que llevábamos a Pleno trataba sobre la urgente necesidad de abordar una reforma, en profundidad, del sistema energético. Es necesario planificar, en el corto y medio plazo, medidas estructurales de reforma del mercado eléctrico. Los múltiples cambios regulatorios que ha puesto en marcha el Gobierno no han solucionado el problema del déficit, han agravado el drama social, económico y ciudadano que significa el insoportable encarecimiento de la factura energética.

Esta reforma debería garantizar un mix energético en el que, junto a la reserva estratégica de fuentes primarias de energía autóctona y que favorezca la implantación progresiva de las energías renovables.

Tenemos, en estos momentos, una posibilidad de actuar para solucionar el problema, para evitar el drama de la pobreza energética, para evitar las repercusiones negativas que sobre la ciudadanía, sobre los servicios públicos y sobre la actividad económica tienen los excesivos costes del suministro eléctrico. Se trata de aplicar lo que recoge el Artº 128 de la Constitución. Y que el Ayuntamiento de San Sebastian de los Reyes inste al Gobierno Central a cumplir el citado artículo

Pero como no podía ser de otra manera, el equipo de Gobierno ha votado en contra de poner su grano de arena para cambiar este modelo de privatización energética

Área de Comunicación